



## Estimados padres y madres:

El Colegio Bética - Mudarra, en su compromiso con la enseñanza efectiva e innovadora del inglés en nuestras aulas, ha adoptado el **Método AMCO** en los cursos de 3, 4 y 5 años para este curso 2012-2013.

Una de las partes que integran el método es el *Homeschooling*, a través del cual las familias tenéis la oportunidad de participar en el aprendizaje de inglés de los niños.

Homeschooling es una tarea que se realiza en casa quincenalmente con la ayuda del padre, la madre o cualquier adulto responsable. El propósito de este ejercicio es mejorar la discriminación auditiva y la pronunciación, reforzar el trabajo de clase y acercar el inglés al entorno familiar del alumno. Para realizar esta actividad, los niños se llevarán a casa el CD de su libro (al comienzo de su trabajo con el mismo e indefinidamente) y una ficha titulada HOMESCHOOLING (se entregará los jueves).

En Educación Infantil, la ficha tiene una serie de imágenes que reproducen las tarjetas utilizadas en clase con una carita feliz © al lado. La tarea consiste en que el niño, con la ayuda de un adulto, escuche en el CD la lista de palabras correspondientes a las imágenes que se han designado en clase para esa semana y las vaya repitiendo. Para mayor facilidad de las familias, las profesoras de inglés marcarán la fila a trabajar esa semana. Cada palabra sonará dos veces despacio, dejando tiempo para que el niño la repita después. La reproducción puede pausarse si se considera necesario para facilitar la producción. Al finalizar la lista de palabras el adulto debe evaluar la pronunciación del niño con respecto a lo que ha escuchado en el CD y repetir el ejercicio si lo considera necesario. Cuando el adulto considere que el niño pronuncia las palabras correctamente, es decir, igual que en el CD, coloreará la carita feliz de las palabras correspondientes.

La hoja de HOMESCHOOLING se entregará un jueves y se recogerá únicamente el jueves siguiente, nunca antes, para lo que se facilitará una caja/buzón en cada clase. Por lo que se volverá a enviar a las familias en jueves alternos. Si la fila a trabajar sigue siendo la misma que quince días antes, las familias dibujarán un círculo a modo de carita feliz, para poder seguir haciendo el ejercicio.

Os recordamos que esta tarea es clave para el desarrollo de la discriminación auditiva y la pronunciación y os da a vosotros la oportunidad de percibir la evolución en el inglés de vuestros hijos. Para que estos objetivos se alcancen es necesario acompasar el trabajo realizado en el centro y en casa.

Para la realización de esta fundamental rutina les recomendamos que establezcan un día determinado y un lugar apropiado y silencioso para la audición de las diferentes pistas. Son sólo 40 segundos, un día a la semana. No hace falta más. Sus hijos también trabajan el vocabulario y la pronunciación en el aula.

Para resolver cualquier duda con respecto al *HOMESCHOOLING*, no duden en comentarlo a las profesoras de inglés.

Esta es una actividad fundamental en el Método AMCO tanto para el aprendizaje efectivo de la lengua como para la motivación de los alumnos frente a su familia. Por eso les agradecemos su interés y les rogamos su colaboración en favor de la educación de sus hijos.

Atentamente,